
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 03.02.2005 F0026/05 
Absender 
 

 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
 

Stadtrat 10.02.2005 
 
Kurztitel  
 
Videoüberwachung von Verkehrsströmen 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Unter www.movi.de ist im Internet die Mobilitäts- und Verkehrssituation für die Region Magdeburg 
dargestellt. Auf dieser Seite findet sich eine Übersicht über Verkehrslagebilder, die ständig (im 15-
minütigen Takt) aktualisiert werden.  
 
Wir fragen deshalb an: 
 
1. An wievielen Standorten in der Stadt insgesamt (über die unter www.movi.de aufgeführten hinaus)  

finden Videoüberwachungen statt ? 
 

2. Welchem Zweck dienen die Datenerhebungen und was wird mit den erhobenen Daten über die  
Verkehrsströme gemacht ? Wie lange werden diese gespeichert ? 

 
3. In welcher Qualität werden die Originalbildaufnahmen gemacht (Auflösung – dpi) ?  
 
4. Warum erfolgte bislang keine vollständige Kennzeichnung der überwachten Straßenzüge und –

räume ?  
 
 
 
 
Sören Herbst  
Stadtrat 
 
 
 


